

Vos questions / nos réponses

Aide Urgent

Par [Profil supprimé](#) Postée le 12/12/2016 15:36

Bonjour j aimerais savoir quelles sont les conséquences sociales sur quelqu un dit "addict"

Mise en ligne le 13/12/2016

Bonjour

Une personne qui est dépendante aux jeux d'argent rencontre effectivement un certain nombre de difficultés sociales lorsqu'elle perd , ce qui est bien sûr souvent le cas.

Si elle n'est pas prête à arrêter elle peut vouloir chercher à nouveau dans le jeu la solution à ses problèmes, par un gain "miraculeux".

Ses relations avec son entourage peuvent de dégrader, elle peut emprunter et ne pouvant rembourser finir par éviter des personnes ou des lieux. Tout cela peut avoir des répercussions sur sa famille, son travail.

Nous ne savons pas si votre demande concerne quelqu'un en particulier, ou des renseignements plus généraux. Si vous voulez en savoir plus vous trouverez des éléments de réponse à votre question en lisant notre site et ses différentes rubriques, notamment celle dédiée aux conséquences du jeu problématique pour le joueur et son entourage, que nous vous mettons en lien en fin de message. N'hésitez pas à parcourir l'ensemble du site, cela vous donnera des informations que vous recherchez.

Si votre question concerne une personne particulière, nous vous suggérons de nous contacter par téléphone sur notre ligne "joueur info service , de 08h à 02h du matin, au 09.74.75.13.13. Cette ligne est anonyme et non surtaxée. Vous pouvez également nous joindre par chat sur notre site.

En effet, les réponses que nous vous avons envoyées ne sont que générales...

Bien à vous.

Autres liens :

- [Les conséquences du jeu problématique pour le joueur](#)